

# 用物成務

# 郡山市立開成小学校

学 校 便 り No.8 令和元年5月10日 文責:校長 伊藤孝行

# またも悲しい事故が起こりました。

皆様の新聞やテレビでご存知のように、滋 賀県大津市で、二人の園児が亡くなるという 胸が痛む交通事故が起こりました。



交通ルールを守り、安全に気を付けていても、事故に遭ってしまうことはあります。だからといって、交通ルールをまもらなくてよいということではありません。

開成小学校では「凡事徹底」に力をいれています。今回の事故をきっかけに、道路歩行時の「凡事徹底」を指導していきたいと思います。

### 「道路歩行時の凡事徹底」

- ① 道路は、右側、歩道や白線の内側など 決められた場所を正しく歩く。
- ② 道路を横断するときは、必ず左右を確認し飛び出しをしない。
- ③ 一旦停止の場所では、必ず止まって左右を確認する。
- ④ 横断歩道では、車がちゃんと止まった ことを確認してから渡る。
- ⑤ 交通量の多い道路を歩くときは、車道から離れて歩く。
- ⑥ 道路では、鬼ごっこやふざけっこを絶対にしない。

ご家庭でも子どもたちに繰り返しお話し、 安全な歩行を徹底させましょう。

# インフルエンザはまだ終わりません。

医療機関から報告されるインフルエンザ の患者数は減っているものの、まだ感染が心 配されます。明日からまた週末を迎えますが、 予防に注意して、できるだけ感染を避けてほ しいと思います。

予防の方法は、冬期間と同様で

- ① 早寝早起き、規則正しい生活。
- ② 外出から帰ったら、ていねいに手洗い を行う。
- ③ 人込みに出かけるときはマスクを着用する。

5月25日(土)が運動会です。それぞれ の学年で、練習に熱も入ってきました。

運動会には、全員が元気に参加できるよう、 日頃より健康管理に注意しましょう。

## 5月は一番交通事故が多い月です。

警視庁交通局の資料によると、小学生の交通事故には以下の特徴が示されています。

- ① 交通事故が一番多い月➡5月
- ② 交通事故に多く遭う学年→1 年生※ 6年生の8倍にもなるそうです。
- ③ 交通事故の起こる時⇒下校時、帰宅後
- ④ 交通事故の発生場所⇒交差点

※ 道路横断時が一番多くなっています。 1年生も学校生活に慣れ、緊張がほぐれて くるこの時期は、全国的に1年生の交通事故 が増えます。右の道路歩行時の凡事徹底を励 行し、事故の絶無を期したいと思います。

# |みどりの募金への協力へ感謝します。



緑の少年団が行っている「みどりの募金」へ、多くの子どもたちが募金に協力をいただいています。紙上をお借りして感謝申し上げます。